
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和 2年 12月 24日発行 NO.2302 第 2455例会  会長 小川 佐内  幹事 齋藤 逸朗  会報委員長 杉森 幹男 

幹事報告 

グループ再編について 

 

 点   鐘   会 長  小川佐内 

 ソ ン グ   「我らの生業」 

 唱   和   「四つのテスト」 

 会 長 挨 拶    会 長  小川佐内 

 幹 事 報 告   幹 事  齋藤逸朗 

 プログラム 

  各委員会報告 

  グループ再編について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。先週の暖かさから、寒気が本

州まで覆い、各地から大雪の被害が届いています。

また世界中で感染拡大が続く新型コロナウィルスで

すが、イギリスやアメリカでついにワクチンの接種

が開始されました。日本では新型コロナの第 3波が

大きな問題となっており、GOTOキャンペーンが一時

停止されるなど経済活動にも波紋を広げております。

今月は疾病予防と治療月間になり、まさにコロナ渦

の対策が望まれるところです。さて本日予定の年次

総会をグループ再編に変更させていただきたいと思

います。当2790地区では次年度からグループ変更が

予定されていますが、多くのクラブから反対意見や

異論が出ている状況について土屋俊夫会長エレクト

にお話頂きたいと思いますのでよろしくお願いいた

します。続いて11月理事会にて承認されたパソコン

購入につきまして、オレンジパソコン様よりアドバ

イス頂き購入することになりました。また懸案であ

った購入後の設定やメンテナンスにつきましても併

せてお願い出来る事となりましたのでご報告申し上

げます。本日は以上となります。ありがとうござい

ました。 

 

 

○例会のお知らせ 

・八日市場ＲＣ 

・銚子ＲＣ 

○活動計画書受領クラブ 

・佐原ＲＣ 

○会報・週報受領クラブ 

・佐原ＲＣ 

○ガバナー事務所より 

・年末年始休業のお知らせ 

・2020学年度Ｒ米山記念奨学生及びカウンセラー

新年懇談会のご案内 

・コーディネーターNEWS１月号 

・ハイライトよねやま 

○その他 

・バギオ基金のご案内及び 2019年度事業報告書 

・ロータリー希望の風より風の便り 

 

 

グループ再編成について当クラブの見解に対する問

い合わせがありましたので、皆様の意見を伺いたい

と思います。資料は『新千葉ロータリークラブ会長

の質問とガバナーの回答』と『賛同クラブ一覧』の

例会報告（令和２年１２月１７日） 

会長挨拶 



 

 

２部です。他に有りますが割愛しました。 

『新千葉ロータリークラブ会長の質問とガバナーの

回答』について 

1）ガバナー補佐の選出について 

①ガバナー補佐の任命権についての質問と回答 

②従来のグループによるガバナー補佐推薦と異なる

ことに対する質問と回答 

③ガバナー補佐の責務についての質問と回答 

④地区衰退の一因にガバナー補佐があるとの事に対

する質問と回答 

⑤次年度ガバナー補佐推薦書の取り扱いについての

質問と回答 

2）グループ再編いついて 

①グループ再編の目的として管理とグループ間の競

争環境醸成についての質問と回答 

②ガバナー補佐の担当クラブ数についての質問と回 

 答 

③グループ再編会議のメンバー等の選出基準に対す

る質問と回答 

④グループ再編会議での議論内容に関する質問と回 

 答 

⑤現第４グループが３分割される理由についての質

問と回答 

3）その他 

①ロータリーの団体に対する質問と回答 

②ガバナーの権限についての質問と回答 

③ガバナー・ガバナー補佐・地区委員の資質につい

ての質問と回答 

④地区の利権化についての質問と回答 

『賛同クラブ一覧』について 

新グループ編成については事前に配布されていませ

んので初めて知る会員が多いと思います。第 7グル

ープのクラブに関しての変更はありませんでした。

しかしながら傷みが無いので無関心で良いかどうか

については別の問題がありそうです。以上項目別に

列挙しましたが、それぞれの内容については原資料

（例会にて配布済）にて参照し、十分に検討してく

ださい。次回例会に杉木 PGにグループ再編問題に

ついての卓話を依頼していますので是非とも拝聴し

てください。 

 

 

 

 

 

 

石田喜一君・前川成吉君 

 …お祝いありがとうございます。 

青柳 誠君・土屋俊夫君・冨 一美君・市原豊彦君 

安藤卓造君 

 …コロナに負けずに頑張りましょう。 

本日計  14,000円 

累 計  267,006円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

出席報告 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

例会日 会員数 出席 
出席率に 
用いる数 ％ 

12月 17日 28 18 24 75.00 

 



 

 

 

 新 G ｸﾗﾌﾞ名 会員 現 G ｸﾗﾌﾞ数 会員数 新 G ｸﾗﾌﾞ名 会員 現 G ｸﾗﾌﾞ数 会員数 

1 

市川 42 1     

6 

富津中央 38 5     

市川東 40 1     富津シティ 15 5     

市川南 23 1     館山 46 6     

浦安 43 1     鴨川 34 6     

市川ｼﾋﾞｯｸ 33 1     勝浦 43 6     

浦安ベイ 17 1     千倉 4 6     

船橋 31 2     鋸南 15 6 合計 合計 

船橋西 36 2     館山ベイ 25 6 8 220 

船橋東 28 2     

7 

茂原 60 7     

船橋南 13 2 合計 合計 東金 21 7     

船橋みなと 19 2 11 325 大原 10 7     

2 

鎌ヶ谷 29 2     大多喜 5 7     

松戸 59 13     成田空港南 31 7     

松戸東 47 13     茂原中央 22 7     

松戸北 34 13     大網 29 7 合計 合計 

松戸中央 43 13     東金ビュ－ 16 7 8 194 

松戸西 29 13     

8 

銚子 41 8     

流山 14 14 合計 合計 旭 41 8     

流山中央 22 14 8 277 八日市場 39 8     

3 

千葉 103 3     銚子東 32 8     

新千葉 54 3     佐原 47 9     

千葉西 53 3     小見川 27 9 合計 合計 

千葉中央 26 3     佐原香取 23 9 7 250 

千葉幕張 37 3     

9 

多古 19 9     

千葉東 28 3     成田 66 10     

千葉若潮 31 3 合計 合計 八街 30 10     

千葉港 27 4 8 359 印西 16 10     

4 

千葉南 45 4     白井 12 10     

千葉北 29 4     富里 30 10 合計 合計 

千葉緑 22 4     成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ 72 10 7 245 

習志野 26 12     

10 

柏 65 11     

八千代 53 12     我孫子 32 11     

佐倉  38 12     柏西 61 11     

八千代中央 25 12     柏東 39 11     

四街道 28 12     柏南 39 11     

習志野中央 48 12 合計 合計 野田 53 14     

佐倉中央 23 12 10 337 野田東 18 14 合計 合計 

5 

市原 57 4     野田ｾﾝﾄﾗﾙ 25 14 8 332 

市原中央 46 4         ｸﾗﾌﾞ数 会員数 

木更津 29 5         82 2814 

上総 15 5           

木更津東 45 5           

君津 58 5 合計 合計       

袖ヶ浦 25 5 7 275       

 

○新グループ案 


